

Sächsische Zeitung

Donnerstag
15. Oktober 2009 DDS

ZEITUNG FÜR DRESDEN

64. Jg - Nr. 240
Deutschland
1,10 EURO

Solo für einen Bagger



Ein kleiner Bagger steht auf einem Pfeiler der zerstörten Pöppelmannbrücke in Grimma. Der Wiederaufbau des Bauwerks hatte Ende September begonnen. Dafür stellt das Land Sachsen 6,5 Millionen Euro zur Verfügung. Der Stadtrat von Grimma hatte sich im September 2006 gegen einen originalgetreuen Nachbau entschieden. Stattdessen soll künftig eine 65 Meter lange Stahlkonstruktion die beiden Ufer der Mulde verbinden. Die einstige Pöppelmannbrücke, die den Fluß mit mehreren massiven Pfeilern überspannt hatte, war während des verheerenden Hochwassers im August 2002 stark beschädigt worden. Die 149 Meter lange Brücke war vom Dresdner Baumeister Matthäus Daniel Pöppelmann zwischen 1716 und 1719 errichtet worden.

Foto: dpa/Endig